



## Mittelalterspektakel 2019

Am 20.06 fand das große Mittelalterspektakel auf der Schlosshalbinsel für alle sechsten Klassen statt. Es gab sieben verschiedenen Stationen, an diesen konnten die Schüler das Treiben im Mittelalter entdecken. Neben dem Schmieden von Harken gab es noch das Bogenschießen, ein mittelalterliches Geschicklichkeitsspiel, eine Medikuskurs, an einem Ort mussten sie die Burgerobern, das Nachbauen der Burg mit Lego und das Schreiben mit einer Feder. Alle Schüler waren begeistert und würden es allen weiteren Klassen empfehlen.





